

Телефонный разговор между Премьер-министром Республики и Президентом Российской Федерации

2 июля 2020 г.

2 июля 2020 г. состоялся телефонный разговор между Премьер-министром Республики Индия Е. П. г-ном Нарендрой Моди и Президентом Российской Федерации Е. П. г-ном Владимир Путином.

Премьер-министр тепло поздравил президента Путина с успешным празднованием 75-й годовщины победы во Второй мировой войне, а также с успешным завершением голосования по конституционным поправкам в России.

Премьер-министр напомнил об участии индийского контингента в военном параде, проходившем в Москве 24 июня 2020 года, как символ прочной дружбы между народами Индии и России.

Лидеры приняли к сведению эффективные меры, принятые двумя странами для преодоления негативных последствий глобальной пандемии Covid-19, и согласились о важности более тесных связей между Индией и Россией для совместного преодоления проблем мира после COVID.

Они договорились сохранить импульс двусторонних контактов и консультаций, приводящий к ежегодному двустороннему саммиту, который состоится в Индии в конце этого года. Премьер-министр выразил заинтересованность приветствовать Президента Путина в Индии на двустороннем саммите.

Президент Путин поблагодарил Премьер-министра за телефонный звонок и подтвердил свою приверженность дальнейшему укреплению особого и привилегированного стратегического партнёрства между двумя странами во всех сферах.

Нью-Дели

2 июля 2020 г.

Telephone conversation between Prime Minister and the President of Russian Federation

July 02, 2020

Prime Minister Shri Narendra Modi spoke on phone with President of the Russian Federation H.E. Mr. Vladimir Putin on 2 July 2020.

Prime Minister warmly congratulated President Putin on the success of celebrations marking the 75th anniversary of the victory in the Second World War, and also for successful completion of the vote on constitutional amendments in Russia.

Prime Minister recalled the participation of an Indian contingent in the military parade held in Moscow on 24 June 2020, as a symbol of abiding friendship between the peoples of India and Russia.

The leaders took note of the effective measures undertaken by the two countries to address the negative consequences of the Covid-19 global pandemic and agreed on the importance of closer India-Russia ties for jointly addressing the challenges of the post-COVID world.

They agreed to maintain the momentum of bilateral contacts and consultations, leading to the annual bilateral Summit to be held in India later this year. Prime Minister conveyed his keenness to welcome President Putin in India for the bilateral Summit.

President Putin thanked the Prime Minister for the phone call and reiterated his commitment to further strengthen the Special and Privileged Strategic Partnership between the two countries in all spheres.

New Delhi

July 02, 2020